



La sensibilidad social del gobierno

El Gobierno de Aragón, coalición PP-PAR, no se caracteriza por su sensibilidad social, ni por ser receptivos a las necesidades que entre las capas más desfavorecidas de la sociedad no dejan de crecer. Se olvidan que detrás de las estadísticas y de los expedientes administrativos hay personas sin cobertura social, sin ningún soporte institucional para ir sobreviviendo. Que hay dramas personales con mucho sufrimiento, incertidumbres, falta de expectativas, desilusiones, que van generando desesperación.. "No somos expedientes, somos personas", dicen los y las afectadas. Y con toda la razón.

La negligencia en la gestión, hace que miles de personas se encuentren en lista de espera, durante meses, para percibir el **Ingreso Aragonés de Inserción** ¿Alguien del Gobierno de Aragón se pregunta como pueden sobrevivir durante meses familias que no tienen ningún recurso? No parece que sea así cuando a las insuficiencias, el Gobierno de Aragón respondió con un proyecto de reforma con más recortes y mayor dificultad en el acceso. La movilización consiguió pararla. El **sistema de atención a la dependencia** fue una conquista social que daba oxígeno a muchas personas en situaciones difíciles. La gestión de los gobiernos del PP está desvirtuando el sistema, de forma que más de siete mil personas tienen el derecho reconocido en Aragón y están en lista de espera. Varios miles más están pendientes de dictamen. Y otras muchas se incorporarán a la necesidad de ser atendidas en un corto espacio de tiempo. Se necesita poner en marcha servicios de prevención y promoción de la autonomía personal y una mayor coordinación entre los diferentes servicios de las administraciones. Pero sobre todo se precisa mayor dotación presupuestaria. La respuesta del Gobierno es la inacción y plantear que sean las familias quienes contraten con empresas privadas la atención... y luego ya vemos como lo asume la administración. "Negocio, siempre el negocio antes que las personas"

Julián Buey Suñén
Secretario CCOO Aragón

COMISIONES OBRERAS ARAGÓN
GACETA SEMANAL

Viernes 27 de marzo 2015 . Número 86

67 propuestas para 67 diputad@s



Este es el número de medidas que CCOO Aragón presentó, el miércoles 25 de marzo, para trasladar a los partidos políticos, cara a las próximas elecciones autonómicas que se celebrarán en mayo. 67 medidas para los 67 diputados y diputadas que forman las Cortes aragonesas y que están divididas en cinco bloques: empleo y formación, relaciones laborales y prevención de riesgos, política económica e industrial, políticas sociales y políticas públicas.

Medidas como la mejora del INAEM, mediante un mayor presupuesto y mayor participación de los agentes sociales. la crea-

ción de un modelo mixto de empleo y formación, con contratos que contemplen un 70 por ciento de trabajo efectivo y un 30 por ciento de actividades formativas, o el fomento de cursos para el conocimiento de los derechos sociolaborales de los trabajadores.

En cuanto a las relaciones laborales, el sindicato apuesta por incentivar la negociación colectiva, la creación de planes de igualdad en las empresas, erradicar la economía sumergida y la temporalidad y precariedad laboral.

Para impulsar la política económica e industrial, CCOO Aragón propone reforzar las líneas de crédi-

to, en especial para las pequeñas y medianas empresas. Apostar fuerte por la industria como el motor clave para la mejora de la economía aragonesa.

Medidas más sociales

CCOO Aragón apuesta por proteger a los más vulnerables. Crear una renta básica de subsistencia, apostar por la integración del colectivo inmigrante o garantizar el suministro eléctrico para todas aquellas personas sin recursos, entre otras medidas.

En conclusión, anteponer las personas a las cifras y promover una sociedad más cohesionada y justa.

